

Stadtrat Hecklingen
Fraktion Linke /ASH

Stadt Hecklingen
z.Hd. des Bürgermeisters und der Vors. des Stadtrates

39444 Hecklingen

Antrag zur Stadtratssitzung am 24.03.2020

1. Die Fraktion Linke /ASH stellt hiermit den Antrag, eine Beschlussvorlage einzubringen zum Bau eines Radweges zwischen den Ortsteilen Cochstedt und Schneidlingen.
2. Die Finanzierung soll aus dem Haushalt der Stadt, Investitionspauschale, erfolgen.
3. Die Verwaltung wird beauftragt, nach Fördermöglichkeiten durch Landes- o. Bundesprogrammen zu suchen und ihren Einsatz zu prüfen.

Beschluss

Der Stadtrat der Stadt Hecklingen beschließt den Bau eines Radweges zwischen den Ortsteilen Cochstedt und Schneidlingen bis zum Ende der Legislaturperiode im Jahre 2024.

Begründung:

Der Bau eines Radweges zwischen den Ortsteilen Cochstedt und Schneidlingen ist seit der Gründung der Einheitsgemeinde Stadt Hecklingen 2004 im Gespräch und wurde den Bürgern schon mehrfach versprochen. Die Trassenführung ergab immer wieder Probleme. Der jetzige Stand ist so, dass im Jahr 2019 eine endgültige Einigung zur Trassenführung zwischen Cochstedt und Schneidlingen erzielt wurde.

In der Niederschrift zur Stadtratsitzung vom 17.09.2019, Seite 8, wurde von unserer Fraktion das Thema erneut angesprochen und um Vorschläge gebeten. Mit unserem heutigen Antrag möchte unsere Fraktion einen solchen Vorschlag unterbreiten.

Cochstedt/Hecklingen, den 04.03.2020

Wolfgang Weißbart
Fraktionsvorsitzender